

BOLETÍN DE PRENSA No. 217 ->>

El Centro de Ciencias Agropecuarias de la Universidad Autónoma de Aguascalientes llevó a cabo la II Reunión de las Academias de Producción Animal y Forrajes, del Departamento de Zootecnia.

En su mensaje el Decano del Centro, maestro Gabriel Pallás Guzmán, recalcó que la actualización de las academias es de gran relevancia, puesto que en ellas los catedráticos se capacitan, actualizan, analizan; además de que se conocen y evalúan contenidos que después se verán reflejados en la currícula de las carreras de medicina veterinaria, ingeniero agrónomo e ingeniero agroindustrial.

Para la actualización se abordaron temas como: servicios ambientales de producción, manejo y conservación de anfibios, bienestar en animales de producción, por mencionar algunos. Cabe señalar que además se incluyó a los alumnos a esta reunión de academias, para que puedan adquirir una formación extra curricular de interés.



Otro de los temas fue el de Manejo de ranchos ganaderos en el Altiplano Central; plática a cargo del Dr. Rodolfo Barretero Hernández, experto en el área y egresado de la Universidad Autónoma de Aguascalientes, del Centro de Ciencias Agropecuarias.

El Dr. Barretero Hernández trabaja en el sitio experimental Vaquerías que depende del Instituto Nacional de Investigaciones Forestales, Agrícolas y Pecuarias, dentro de la Región Pacífico Centro. El investigador habló de la necesidad de contar con un amplio conocimiento de todos los factores que implica la producción extensiva de carne.

Se enfocó en cuestiones prácticas de los problemas climáticos, de vegetación (árida y semiárida) a fin de aprovechar al máximo la alimentación de los rumiantes con forrajes; la mejor alimentación del ganado; cuestiones de reproducción y genética, que en este caso se prefiere la inseminación artificial para mejorar razas; así también señaló otras áreas como sanidad y economía.

Recalcó el Dr. Barretero Hernández que los conocimientos en las aulas se deben complementar

con la práctica, para que los alumnos puedan enfrentarse a la realidad con bases científicas, aplicando nuevas técnicas como por ejemplo: la inseminación artificial, el trasplante de embriones y los programas de suplementación alimenticia en épocas críticas.

La II Reunión de las Academias de Producción Animal y Forrajes, del Departamento de Zootecnia; además fue el marco de un homenaje al finado maestro Josué Fajardo Peña, catedrático de la UAA y del Instituto Tecnológico El Llano, quien tenía un amplio conocimiento en el manejo de pastizales, y ayudó a formar alumnos en el área de zootecnia y ganadería.